

La semaine dernière avec le collègue on était aller au ski  , c'était trop bien, le paysage était trop beau, les moniteurs était super. Vraiment pour la première fois que j'ai skié j'ai vraiment kiffé, la cantine était trop bonne. Par contre le trajet de environ 12h c'était long. Tous les jours on avait 2h de ski de 9h à 11h et l'après-midi encore 2h de ski de 14h à 16h. On était logé dans une sorte de centre où on était environ 50. Le centre était sur 3 étage au premier étage il y avait avec la cantine et l'endroit pour mettre ses skis (le premier j'ai vraiment galérer, mais après ça aller mieux), le deuxième étage était pour les chambres des filles et le troisième était pour les chambres des garçons. On devait se lever à 7h pour prendre le petit déjeuner à environ 7:30 puis vers environ 8:15 on devait être en bas en combis de ski pour pouvoir mettre ses chaussures de ski et prendre les ski. C'était vraiment dur de se lever aussi tôt. La monitrice de ski était trop sympa et elle nous a vraiment appris plein de chose. Le jeudi on a eu le droit a voir la descente au flambeau enfer tous les moniteurs de la stations descendait la piste en forment le drapeau de la France puis il y a eu la d'anche des moniteurs et ça c fini par un feu d'artifice qui était super beau. Le lendemain on a eu le droit à notre dernière journée de ski puis on est partis à 21h et on est arrivé le lendemain à 7h du matin.